

Heizen oder Duschen dürfen kein Luxus sein — eine warme Wohnung, ein voller Kühlschrank und ein sicheres Einkommen sind unser gutes Recht! GENUG IST GENUG!

(1)

 \rightarrow www.wirsagengenug.de

Genug ist Genug! ist eine Kampagne gegen die steigenden Preise und die soziale Schieflage. Während einige Unternehmen von der Krise profitieren, bezahlen Millionen die Zeche. So ist es seit Jahren.

Wir schließen uns zusammen, um unsere Forderungen durchzusetzen — und zwar so, wie wir immer unsere Rechte erkämpft haben: durch <u>Streiks, Proteste und Aktionen</u> gegen eine Politik für Krisenprofiteure. Es liegt an uns, in jedem Betrieb und in jeder Stadt.

Du bist selbst betroffen und weißt nicht, wie es weitergehen soll? Komm mit uns auf die Straße. Du bist selbst nicht betroffen? Schenk uns deine Solidarität.

Es ist Zeit, <u>wütend zu sein</u>. Und aus dieser Wut <u>etwas zu machen</u>. **Genug ist Genug!**

V.i.S.d.P. Ines Schwerdtner, Jacobin Magazin c/o Brumaire, Erkelenzdamm 59/61, 10999 Berlin Dank gilt Studio Hanzer Liccini für die Spende der Schrift HAL Timezone.



(



Unsere Forderungen

1000€ Wintergeld für alle

(

damit der Wocheneinkauf nicht ausfällt!

9€-Ticket verlängern

- damit der ÖPNV bezahlbar bleibt!

2.

3.

Löhne endlich erhöhen

 damit die dauerhaft hohen Preise dauerhaft bezahlbar bleiben!

Preise für Gas und Strom deckeln

— damit im Winter kein Preisschock droht!

450

5.

Energieversorgung in Bürgerhand

— damit die Energieversorgung sicher bleibt!

Krisenprofiteure besteuern

damit sich niemand an der Not bereichert!



→ www.wirsagengenug.de

